

AG U.D.D.S.B. 88
4 mars 2012 à BAINS LES BAINS
RAPPORT D'UTILISATION DU VEHICULE TRAFIC DEPUIS L'AG 2011

Depuis l'Assemblée Générale de St Nabord, le dimanche 6 mars 2011, le véhicule Trafic a effectué 29 sorties dont

- 14 pour annoncer des collectes à Cornimont, Gérardmer, Haute-Meurthe, Le Tholy, Raon l'Etape et Vagney.
- 6 pour transport de Donneurs vers le site de St Dié
- 3 pour manifestations sportives à Gérardmer et Haute-Meurthe
- 4 pour réunions diverses
- 1 pour le Congrès Régional
- 1 pour le Festival Fantastic'Arts de Gérardmer.

Outre la pochette contenant le triangle et le gilet de sécurité obligatoires, nous avons mis dans le véhicule 8 gilets de sécurité afin qu'en cas de problème sur la route, tous les occupants puissent être sécurisés. Ils doivent, bien entendu, rester dans le coffre.

Dans le coffre également, à la disposition de chaque utilisateur, le dispositif fournit à l'Amicale de G-X-L par l'EFS pour la journée mondiale des Donneurs de Sang 2010 qui peut permettre de signaler un lieu de collecte. Si le kakémono est en bon état, le panneau triangulaire avec informations sur le don a été cassé l'été dernier. Fernand GUILLAUME a réussi à le réparer mais il n'est plus possible de le remettre dans sa housse. Il est bien entendu demandé à chacun d'en prendre soin et surtout d'informer au retour si d'aventure on avait eu un souci, ce qui n'avait pas été fait cette fois et c'est l'amicale qui a voulu l'utiliser après qui l'a signalé. Merci à Fernand d'avoir fait en sorte qu'il soit encore utilisable.

Si pendant les mois d'hiver il n'est pas recommandé de le laver, il est indispensable de le faire pendant la belle saison, y compris le dégoudronnage complet. Il est également demandé de le nettoyer correctement à l'intérieur après chaque utilisation. Cela a été, en général correctement respecté au cours de l'année.

A signaler un enfoncement de la carrosserie sur la portière gauche du coffre arrière, découverte après la pose des autocollants microperforés sur les vitres arrières mais que l'on ne peut imputer à quiconque, le véhicule ayant été utilisé par plusieurs amicales avant de le confier à l'entreprise de Bruyères.

Le véhicule affiche actuellement un peu moins de 55 000 km et il pourra nous servir encore très longtemps si chacun en prend soin comme il prend soin de son propre véhicule.

Merci de votre attention.

Françoise DIDIER Vice-Président UD DSB 88